

	<p>Objet: Campagne entre la Sarre et la Moselle, 1792</p> <p>Musée: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Collection: Collection du Rhin supérieur du HMP Speyer, Grafische Sammlung</p> <p>Numéro d'inventaire: HM_0_03021</p>
--	---

Description

La carte illustre la campagne des troupes révolutionnaires françaises entre la Sarre et la Moselle en septembre et octobre 1792 pendant la guerre de la Première Coalition. Après la bataille de Valmy et la retraite de l'armée prussienne, les Français passèrent à la contre-attaque, surtout en Belgique, mais aussi notamment dans la région de la Moselle et de la Sarre. Depuis l'enclave française de Sarrelouis, les troupes françaises lancèrent une offensive contre Trèves et progressèrent dans la région de Mercy et de Sarrebourg. À Mercy, l'un des premiers arbres de la liberté fut planté sur le territoire allemand. L'avancée put certes être repoussée une nouvelle fois cette année-là, mais deux ans plus tard, les Français parvinrent à prendre Trèves et sa région.

L'impression fut réalisée par Antoine François Tardieu (1757-1822), un graveur et cartographe français travaillant à Paris. Tardieu provenait de toute une dynastie de graveurs et de cartographes. Il signait souvent ses premiers travaux de P. F. Tardieu, les initiales de son père Pierre François Tardieu (1711-1771).

Données de base

Matériau/Technique:

Dimensions:

Événements

Produit par plaque d'impression quand 1792

	qui	Antoine-François Tardieu (1757-1822)
	où	Paris
[Référence géographique]	quand	
	qui	
	où	Moselle (rivière)
[Référence géographique]	quand	
	qui	
	où	Sarre (rivière)

Mots-clés

- Campagne militaire
- Erster Koalitionskrieg (1792-1797)
- Graphique
- Karte
- Mouvements des troupes, transport
- Révolution française